

San Bartolomé con un minuto de silencio muestra su repulsa ante la muerte de una mujer en Mogán

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 20 de Diciembre de 2017 10:40



Ediles municipales, trabajadores/as y vecindad se concentraron a las 12.00 horas haciendo un minuto de silencio como muestra de repulsa y condena ante el fallecimiento de una mujer en Mogán por presunto caso de violencia de género.

La mujer fue encontrada muerta en una vivienda situada en la localidad de Taurito presuntamente víctima de violencia de género.

San Bartolomé muestra su apoyo a los familiares de la víctima y su total repulsa ante esta vil acción.